

El Senado y Cámara de Diputados, ...

PROYECTO DE LEY

FIESTA NACIONAL DEL CORAZÓN PRODUCTIVO DEL PAÍS

ARTÍCULO 1° - Declárese "Fiesta Nacional" a la "Fiesta del Corazón Productivo del País", con sede en la ciudad de Marcos Juárez, Departamento Marcos Juárez en la provincia de Córdoba, que se lleva a cabo anualmente durante el mes de octubre en dicha localidad.

ARTÍCULO 2° - Inclúyase la misma en el calendario turístico nacional.

ARTÍCULO 3° - Comuníquese al Poder Ejecutivo nacional.

Héctor W. Baldassi

Diputado Nacional

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

A través del presente proyecto de ley, propongo que la "Fiesta del Corazón Productivo del País" que se lleva a cabo desde el 2017 durante el mes de octubre en la ciudad de Marcos Juárez, Departamento Marcos Juárez de la provincia de Córdoba, sea declarada fiesta nacional e incluida en el calendario turístico nacional, a fines de reconocer el impacto que genera en la actividad turística, artística, cultural y económica tanto en su departamento, como también en las ciudades de la región.

La ciudad de Marcos Juárez está ubicada en el sudeste de la provincia de Córdoba, sobre la autopista Rosario - Córdoba y tiene una destacada importancia regional, ya que sus actividades productivas, agrícola e industrial, irradian su influencia a lo largo y ancho de la provincia de Córdoba y más allá de sus límites a la provincia vecina de Santa Fe, siendo un corredor central para el comercio interprovincial, facilitando el flujo de bienes y servicios entre el litoral y el interior del país.

En el ámbito cultural, ha sabido mantener y promover sus tradiciones, al tiempo que se abre a nuevas influencias que enriquecen la vida de sus habitantes. La ciudad es un crisol de manifestaciones culturales que reflejan la diversidad y la riqueza de la región, desde la música, el teatro, y las artes visuales.

Desde el punto de vista económico, el sector agropecuario es apoyado por un robusto y diversificado entramado industrial. La ciudad alberga fábricas de maquinaria agrícola que no solo abastecen a los productores locales, sino que también exportan a mercados internacionales, posicionando a la ciudad como un centro de innovación tecnológica en el ámbito rural.

La logística y los servicios relacionados juegan un papel crucial en este ecosistema productivo. La ciudad cuenta con una infraestructura de transporte y almacenamiento que facilita la comercialización eficiente de la producción local, asegurando que los productos lleguen a los mercados de manera oportuna y competitiva. Estos servicios logísticos son esenciales para mantener la posición de la ciudad como un actor clave en la economía regional y nacional.

Desde el año 2017, la ciudad de Marcos Juárez ha venido consolidando un evento de gran envergadura que reúne a toda la zona núcleo agroindustrial del país en una celebración que, desde sus inicios, fue concebida con el objetivo de resaltar la trascendencia de la ciudad en el contexto nacional. Este festejo anual, que inicialmente surgió como una iniciativa local, ha crecido exponencialmente con el paso de los años, convirtiéndose en una celebración emblemática no solo para la comunidad de Marcos Juárez, sino también para todas las localidades vecinas y los actores del sector productivo.

La "Fiesta del Corazón Productivo del País," es una manifestación profunda de la identidad y el espíritu de Marcos Juárez. La fiesta ha logrado reunir a miles de personas cada año, incluyendo productores, empresarios, trabajadores,

autoridades y público en general, en un ambiente que combina tradición, innovación y orgullo por el trabajo realizado en esta tierra fértil y pujante.

Durante los días de celebración, la ciudad se convierta en un punto de encuentro para el intercambio de ideas, la exhibición de los avances en el sector agroindustrial, y la demostración del talento y la creatividad de sus artistas y emprendedores.

La "Fiesta del Corazón Productivo del País" supo reflejar el eslogan que durante décadas ha identificado a la ciudad en el imaginario colectivo y consolidó la percepción de la ciudad como el verdadero corazón productivo de la Argentina.

Estoy convencido de que el dinamismo que dará la afluencia turística y la actividad comercial con marco en esta celebración, será un aporte al progreso y crecimiento de la región.

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares me acompañen en el presente proyecto.

Héctor W. Baldassi

Diputado Nacional